

Gaceta Municipal

Órgano Informativo Mensual Del Gobierno De El Mante 2021-2024

Año III, No 22 JULIO 2023



Secretaria Del Ayuntamiento de El Mante

Dr. Ernesto Ramírez Hernández
Cronista

Cabildo 2021-2023 El Mante, Tamaulipas

Nombre	Puesto
C. Noé Edgar Ramos Ferretiz	Presidente
C. Claudia Tvarez Hernández	1° Síndico
C. César Fernando Garnier González	2° Síndico
C. Hilda Aracely Cahuich Estrada	1° Regidora
C. Óscar Vázquez Colunga	2° Regidor
C. Brenda Berenice Mireles Vargas	3° Regidora
C. José Gabriel Ponce Martínez	4° Regidor
C. Ruth Arcelia Torres Madrigal	5° Regidora
C. Emigdio Ilizaliturri Adame	6° Regidor
C. Esmeralda Mayorga López	7° Regidora
C. Erick Iván Munive Vázquez	8° Regidor
C. Paula Elena Martínez Nava	9° Regidora
C. Víctor Adrián Maldonado Huerta	10° Regidor
C. Ana María Sánchez Martínez	11° Regidora
C. Juana Cepeda López	12° Regidora
C. Benjamín López Hernández	13° Regidor
C. Febe Tamar González Méndez	14° Regidora
C. Astrid Sontoya Muller	15° Regidora
C. Amine Eloísa Gutiérrez Alillan	16° Regidora
C. Alam Jair Cardona Medina	17° Regidor
C. Bruno Díaz Lara	18° Regidor

I.- ACTIVIDADES DEL PRESIDENTE Y CABILDO JULIO 2023

Día 3

Bajo la premisa de dar respuestas y no pretextos a la educación; el Presidente Municipal Noé Ramos Ferretiz puso en marcha la obra de losa de desayunadores escolares, en el Jardín de Niños Miguel Hidalgo y la primaria Justo Sierra, ambas en el ejido Ignacio Allende.

El alcalde hizo también la entrega de Dispositivos Electrónicos a alumnos del jardín de niños, mientras que a los estudiantes de la primaria les dotó de bicicletas.

Noé Ramos Ferretiz, Alcalde de El Mante aseguró que estas acciones y beneficios para el alumnado de ambos planteles educativos, se llevan a cabo con recursos municipales en su totalidad.

“Para mi como Presidente Municipal y como principal interesado en darle a Mante desarrollo, no hay pretexto ni excusa. Cuando hay voluntad las cosas se hacen, como en este momento. Hoy más que nunca los recursos municipales están cubriendo la necesidad de obra”.

El Mante tiene luz propia para seguir creciendo más.

Día 5

Esta mañana personal de Servicios Públicos realiza el bacheo hidráulico de la calle Guerrero, tras el arreglo por parte de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del añejo problema de drenaje .

Luis Arvizu Flores Director de Servicios Públicos comentó que el alcalde Noé Ramos Ferretiz mantiene una constante supervisión de las acciones que se realizan en este lugar.

Luego de muchos años de estar sufriendo con el drenaje finalmente la administración municipal 2021-2024 cumple otro de sus compromisos.

Día 8

El resultado de un ejercicio fiscal sano permite al Gobierno Municipal de El Mante a cargo de Noé Ramos Ferretiz llevar a cabo una obra más de pavimentación de calle, en esta ocasión en la colonia Vicente Guerrero.

Será un kilómetro lo que se habrá de pavimentar en la calle Francisco Villa.

Las familias y beneficiarios del sector en voz de Magdalena Vázquez Muñiz, reconocieron en Noé Ramos “un trabajo con pasión por nuestra ciudad. Es un alcalde que tiene toda la madera para seguir adelante en este Nuevo Reto”.

Por su parte, el Profesor Martín Gerardo Lara, Director de la escuela primaria Ricardo Flores Magón, dijo que Noé es un hombre de palabra, porque está cumpliendo su compromiso de mejorar El Mante.

En el mensaje, Noé Ramos Ferretiz aseguró que el proyecto de obra que inicia se desarrollará con recursos meramente provenientes del Municipio.

“Iniciamos la obra de pavimentación de la calle Francisco Villa en la colonia Vicente Guerrero. Nuestra emblemática colonia recibe una obra importante después de algunos años de no tener mejoras, lo hacemos nosotros con mucho gusto y con el respaldo del cabildo.

DIA 12

Acompañado de su esposa Sheyla Palacios, el alcalde Noé Ramos Ferretiz entregó los reconocimientos y medallas a los deportistas que nos representaron en el torneo del CONDEBA celebrado en ciudad Victoria.

Acompañado de autoridades educativas así como de regidores y Síndicos, el presidente municipal reconoció el esfuerzo de niños, niñas y jóvenes.

Agradeció que hayan puesto todo su esfuerzo para lograr un gran papel

Dijo que su gobierno seguirá de cerca para continuar brindando todo tu apoyo al deporte .

Los maestros entregaron un reconocimiento al presidente municipal por su decidido apoyo en favor de la educación y el deporte .

El evento se celebró en la explanada del ayuntamiento y los casi 200 deportistas recibieron un buen regalo por parte del alcalde.

Día 15

Luego de asegurar que su gobierno seguirá siendo ejemplo estatal de acciones y servicios en favor de la gente, el alcalde Noé Ramos Ferretiz

hizo entrega de la obra de pavimentación de la calle Guamuchil de la colonia Burócratica 2 y 3.

Son 300 metros lineales los que se pavimentaron gracias a la buena administración de los recursos municipales y gracias al decidido apoyo de los Síndicos y Regidores.

El presidente municipal destacó la necesidad de seguir juntos para consolidar la grandeza de la ciudad.

"En donde unos hayan pretextos, nosotros encontramos la voluntad y la disciplina para priorizar las obras, lo que permite entregar obras como la de la calle Guamuchil ", comentó.

Día 18

Con el compromiso de construir no una sino dos canchas de usos múltiples en la escuela secundaria Manuel Ávila Camacho, el alcalde Noé Ramos Ferretiz dio el banderazo de arranque para la importante obra.

Acompañado de síndicos y regidores, el presidente municipal destacó la importancia de seguir apostándole al bienestar de las y los estudiantes.

Dijo que su gobierno será un permanente aliado de las instituciones educativas porque permiten formar mejores ciudadanos.

Día 19

Esta mañana el alcalde Noé Ramos dio el banderazo para la obra de introducción de la red de agua potable en la colonia Veracruz.

Tras darle la bienvenida, los colonos agradecieron las acciones en favor de su comunidad porque nadie antes les hizo caso.

Noé Ramos pidió que sigan unidos y apoyando a un gobierno que se compromete con las causas de la gente y no de palabras sino de acciones.

"No se dejen endulzar el oído, ustedes saben que si alguien los quiere ayudar lo hace. Ya vendrán otros más adelante a tocar sus puertas diciendo que traen la solución a sus problemas, pero no traen mas que mentiras e hipocresía", comentó.

Día 19

El presidente municipal Noé Ramos Ferretiz hizo entrega de otros 20 aires acondicionados al Hospital General.

Personal de diversas áreas salieron a recibir los equipos y agradecieron la donación a nombre de pacientes y trabajadores que tanto lo necesitan.

"Estoy aquí para dar respuesta a sus peticiones, saben que siempre podrán contar conmigo cuando se trata de salud", agregó.

Día 21

Con el compromiso de construir no una sino dos canchas de usos múltiples en la escuela secundaria Manuel Ávila Camacho, el alcalde Noé Ramos Ferretiz dio el banderazo de arranque para la importante obra.

Acompañado de síndicos y regidores, el presidente municipal destacó la importancia de seguir apostándole al bienestar de las y los estudiantes.

Dijo que su gobierno será un permanente aliado de las instituciones educativas porque permiten formar mejores ciudadanos

Día 22

Como parte de su objetivo de devolverle la grandeza a la zona temporalera y a El Mante, el alcalde Noé Ramos Ferretiz dio el banderazo para la obra de pavimentación de la avenida Hidalgo en Congregación El Abra.

Fundada hace más de 150 años, esta comunidad no había recibido nunca una obra de suma importancia.

Oscar Gallegos Delegado Municipal calificó a Noé como un hombre de palabra y de hechos, que está realizando lo que otros niveles de gobierno no están realizando.

De igual manera Jorge Gallegos Vigilante de las obras de la comunidad, destacó la obra como la de mayor trascendencia en los últimos años.

Por su parte el alcalde dejó en claro que no hay pretextos cuando se quiere al pueblo y a su gente.

Dijo que serán mil metros lineales de pavimentación que darán un mejor rostro a la llamada puerta de la Temporalera.

DIA 29

Esta mañana y en atención a la solicitud de un gran número de trabajadores, el alcalde Noé Ramos hizo entrega de 12 aires acondicionados para diversas áreas del Hospital General.

El personal beneficiado agradeció el apoyo del presidente municipal en quien reconocieron a un permanente aliado de la salud.

Es la tercera entrega de equipos de mini splits a este Hospital que se realiza dando prioridad a pacientes y trabajadores de áreas de enorme importancia.

Cabe destacar que trabajadores de Servicios Públicos se están encargando de instalar los equipos.

Día 29

Dejando en claro que hay prisa por cambiar el rostro de El Mante, el presidente municipal Noé Ramos Ferretiz hizo la entrega formal de la pavimentación asfáltica en la calle Huizache, colonia Burocrática sector 2 y 3.

Siempre decidido a responder al llamado de la gente, el alcalde también hizo el compromiso de entregar un puente peatonal que es paso obligado de estudiantes de esta zona que acuden al CBTIS 15 o a la secundaria.

Noé Ramos pidió a los vecinos seguir unidos para lograr mejores resultados.

Día 30

Continuando con las acciones de beneficio para los vecinos de Manta, el alcalde Noé Ramos Ferretiz dio el banderazo de inicio para la rehabilitación de 300 metros lineales de drenaje y pavimento asfáltico de la calle Caoba en la colonia Altavista.

El alcalde, junto con la junta de síndicos y los miembros del consejo, agradecieron al público por su confianza y apoyo. Pidió que estuvieran al tanto del desarrollo del estudio porque se previno de esta manera.

Francisca Sandoval Castillo vecina del lugar dijo que después de 40 años finalmente llega un alcalde comprometido con la ciudad recordando que desde hace 8 años Noé Ramos ha dado muestra de su afecto por El Mante al preocuparse por hacer que su gente tenga una cena de navidad.

Noé Ramos señaló que su gobierno demuestra con hechos sus compromisos y no con palabras.

Actividades DIF Julio 2023

Día 3

Esta noche, pacientes que serán consultados e intervenidos quirúrgicamente en diversos padecimientos visuales, salieron desde nuestro municipio con destino al Hospital "La Carlota" de Montemorelos Nuevo León.



El Sistema DIF El Mante que preside la Sra. Sheyla Palacios, los apoya con estos importantes beneficios para su salud, además de brindar y facilitar los medios de transporte . Cada paciente acude acompañado por un familiar, de igual manera personal del área de enfermería de esta institución municipal asiste en todo momento a los pacientes indicando los protocolos que se deben de seguir para que todo se realice de manera óptima.

En representación de la Presidenta, acudió la Directora, San Juana Doria Arredondo, quien deseo un buen viaje y otorgó algunos refrigerios.

Día 3

El Sistema DIF El Mante que preside la Sra. Sheyla Palacios, en coordinación con el Centro de Rehabilitación e Inclusión Infantil Teletón Tamaulipas, invitan a la población a la "Jornada Extramuros CRIT".

Se contará con servicios médicos especialistas, detección, orientación, formación y capacitación en salud que favorezca la cultura en favor de las personas con discapacidad.

Te esperamos en las instalaciones del Centro de Rehabilitación Integral CRI MANTE, el día viernes 21 de julio a partir de las 8:00am.

Para agendar una cita se pueden comunicar a los teléfonos 8312320031 y 8312291166.

Sheyla Palacios Presidenta de DIF El Mante entrega apoyos alimentarios a abuelitos del programa "Adulto Activo"

En las instalaciones del Sistema DIF El Mante se llevó a cabo una reunión con los adultos mayores que forman parte del programa "Adulto Activo".

La Sra. Sheyla Palacios Presidenta de esta institución municipal les dio la bienvenida, de igual manera les fueron otorgados apoyos alimentarios a cada uno de ellos.

En esta actividad los adultos mayores pudieron realizar ejercicios de activación, baile, música, además recibieron un refrigerio para esta convivencia.

Posteriormente se realizó una exhibición por parte de las alumnas del "Taller de macrame", quienes realizan estas acciones para la venta de artículos y de esta forma fortalecer su economía.

Día 4

Jornada de Salud Visual N° 13 Hospital "La Carlota"

El Sistema DIF El Mante que preside la Sra. Sheyla Palacios, invita a la ciudadanía a la "Jornada de Salud Visual" que se llevará a cabo en coordinación con personal médico del Hospital "La Carlota" de Montemorelos Nuevo León.

Te esperamos en nuestras instalaciones los días; 10 y 11 de julio, a partir de las 8:00am. Para mayor información se pueden comunicar a los teléfonos (831)2320031 y 8312416377.

Día 5

Al acudir al "Festival Tamaulipeco" llevado a cabo por la Supervisión Preescolar de la Zona 5 Sector 8.

La señora Sheyla Palacios Presidenta del Sistema DIF El Mante, reiteró todo el apoyo y respaldo a las actividades culturales en el municipio.

Esta actividad que se efectuó en el Centro Comunitario Dr. Rodolfo Torre Cantú, donde las niñas y niños presentaron unos bailables en los

cuales destacaron la cultura y tradiciones que nos dan identidad como tamaulipecos.

Palacios de Ramos reconoció la labor de las maestras por promover estas actividades en la niñez, de igual forma destacó el apoyo que los padres de familia brindan a sus hijos, por último felicitó a todos los pequeñines por sus presentaciones artísticas invitándolos a seguir sintiéndose orgullosos de sus raíces.

Día 10

Después de 27 años de servicio, por primera vez CAIC Quintero contará con aula propia

Este día la Sra. Sheyla Palacios Presidenta del Sistema DIF El Mante, acompañada de su esposo el Presidente Municipal, Noé Ramos, acudió a Congregación Quintero para llevar a cabo el banderazo oficial del arranque de obra para la construcción del Centro de Asistencia Infantil Comunitario CAIC Quintero.

Esta importante obra se realizará con los recursos recaudados a través de actividades como los reinados de la feria regional del azúcar El Mante 2023, el concierto con causa, y con el apoyo del recurso 100% municipal a beneficio de las niñas y niños que cursan su educación preescolar.

Con recursos municipales la obra viene a dar respuesta a uno de los sueños anhelados por las familias de esta comunidad.

La Señora Sheyla Palacios agradeció el entusiasmo de la gente que a través de aportaciones contribuyeron en esta acción, "pero mi esposo al saber que era insuficiente el recurso decidió entrarle con todo".

Por su parte, el alcalde Noé Ramos dijo que cuando se trate de la niñez nunca a vacilar en darles su mano amiga, porque sabe que es en ellos en donde radica el deseo de contar con un mejor país.

Las autoridades locales estuvieron acompañados por maestras CAIC, alumnos y población de esta comunidad. Cabe destacar que será la primera vez que este centro contará con aula propia después de ofrecer

el servicio 27 años, es parte del compromiso con la educación de la niñez mantense.

Día 11

Jornada Extramuros CRIT

El Sistema DIF El Mante que preside la Sra. Sheyla Palacios en coordinación con el Centro de Rehabilitación e Inclusión Infantil Teletón Tamaulipas, CRIT Tamaulipas, invitan a la población a la "Jornada Extramuros CRIT".

Se contará con servicios médicos especialistas, detección, orientación, formación y capacitación en salud que favorezca la cultura en favor de las personas con discapacidad.

Te esperamos en las instalaciones del CRI MANTE, el día viernes 21 de julio a partir de las 8:00am. Las consultas son totalmente gratuitas.

Para agendar una cita se pueden comunicar a los teléfonos 8312320031 y 8312291166.

Día 12

La Presidenta del Sistema DIF El Mante, Sra. Sheyla Palacios, encabezó la entrega becas a los beneficiarios de los programas de Becas para la "Inclusión Social en Tamaulipas" y "Esperanza de Tamaulipas".

Gracias al trabajo de gestión de la Presidenta se otorgan estos apoyos a través del DIF Tamaulipas que preside la Dra. María de Villarreal. Con la entrega de estos apoyos se tiene el objetivo de que niñas, niños y jóvenes con capacidades diferentes, en situación de riesgo laboral y en estado de vulnerabilidad, continúen con su educación y evitar la deserción escolar.

Día 13

La Presidenta del Sistema DIF El Mante, la Sra. Sheyla Palacios, asistió a la ceremonia de graduación de la Escuela Primaria "Aguiles Serdán", de la cual recibió la distinción de ser la madrina de generación 2017-2023.

A todos los alumnos graduados los felicitó por haber culminado con éxito este escalón educativo, invitándolos a seguir preparándose y continuar con sus estudios a nivel secundaria. Agradeció la invitación por parte de autoridades educativas de esta institución, reconociendo la importante labor de maestras y maestros exhortó a los padres de familia a seguir brindando todo el respaldo y apoyo a sus hijos para que puedan seguir cumpliendo sus metas.

Finalmente realizó le entrega de obsequios a sus ahijados a quienes refrendó su total apoyo y el de su esposo Noé Ramos Presidente Municipal, para el sector educativo y la niñez mantense.

Día 14

Un total de 66 pequeñines concluyeron exitosamente su educación preescolar, alumnas y alumnos de los Centros de Asistencia Infantil Comunitarios de; Miguel Alemán, turno matutino y vespertino, Bellavista, Limón, Quintero, Celaya, Brownsville, Refugio, Plan de Ayala, Felipe Ángeles, y Nueva Unión, recibieron su constancia oficial.

La Sra. Sheyla Palacios Presidenta del Sistema DIF El Mante y madrina de generación, les deseó éxito en su siguiente etapa educativa a todos los pequeñines graduados, reconoció la labor y vocación de las maestras y el apoyo incondicional de los padres de familia durante este proceso.

Palacios de Ramos reiteró el apoyo a la educación de la niñez, mencionó que las puertas del Sistema DIF El Mante están abiertas para todos ellos, pues ya son parte de la gran familia DIF.

Día 18

Con el objetivo de acercar servicios de salud, una atención integral y de calidad a las personas con capacidades diferentes, niñas, niños jóvenes, y personas en situación vulnerable, el Sistema DIF El Mante que preside la Sra. Sheyla Palacios en coordinación con Fundación Teletón, a través del Centro de Rehabilitación e Inclusión Infantil Tamaulipas (CRIT), llevará a cabo la jornada denominada "Extramuros".

En conferencia de prensa la Sra. Sheyla Palacios Presidenta de DIF Mante, la Dra. Laura Montelongo, Directora del CRI Mante, Lic. Irving Cervantes, coordinador del área de terapia física CRI, y el Odontólogo, Raymundo Tovar, dieron a conocer que el día viernes 21 de julio en las instalaciones del CRI Mante, a partir de las 8:00am, se contará con servicios médicos especialistas; odontopediatría, genetista, pediatría, terapia física, además de atención psicológica, nutrición, trabajo social y consulta ginecológica.

Las autoridades locales pusieron a disposición los teléfonos 8312320031 y 831 2291166, para brindar mayores informes y agendar una cita.

Agregaron que la salud de las familias mantenses es una de las prioridades de la actual administración, por ello invitaron a aprovechar estos beneficios que son totalmente gratuitos.

Día 21

Esta mañana en las instalaciones del CRI Mante, se puso en marcha la Jornada denominada "Extramuros" que realiza el Sistema DIF El Mante que preside la Sra. Sheyla Palacios en coordinación con el Centro de Rehabilitación e Inclusión Infantil. A través de esta jornada se acercan los servicios y atención médica especializada en Nutrición, terapia física, Pediatría, Odontopediatría, Psicología, Genetista y Trabajo social, para niñas, niños y adolescentes, además se imparten talleres y pláticas de prevención de enfermedades, estimulación y complicaciones por discapacidad.

Esta es la primera jornada con estas características que se lleva a cabo en el Estado. Para dar inicio a esta actividad estuvo presente la Sra.

Sheyla Palacios, acompañada de su esposo Noé Ramos, Presidente Municipal, el Ing. Baldomero López Zamora, Director del CRIT, la Dra. Laura Montelongo, Directora del CRI Mante.

Las autoridades locales reiteraron el compromiso con la salud de las niñas, niños y población vulnerable en el municipio, prueba de ello es el trabajo de gestión permanente para traer este tipo de importantes beneficios a El Mante.

Día 22.

Ceremonia de clausura de fin de cursos del Centro de Desarrollo Integral de la Familia CEDIF Mante Ciclo 2022-2023

Se llevó a cabo la ceremonia de graduación de los alumnos de los talleres del Centro de Desarrollo Integral de la Familia CEDIF El Mante. De los cursos de belleza, barbería, panadería, repostería, corte y confección, #manualidades, piñatas, zumba, teatro, y música. Un total de 122 personas recibieron el certificado que acredita que concluyeron su preparación exitosamente, durante un año de esfuerzo y dedicación, además 127 personas recibieron diploma por estar cursando actualmente los talleres.

La Sra. Sheyla Palacios Presidenta del Sistema DIF El Mante, reconoció la labor de las maestras y maestros de los diferentes talleres, de igual forma, a los coordinadores de los Centros de El Mante, Nuevo Tantoán, El Abra y El Limón. Junto a su esposo el Presidente Municipal, Noé Ramos, padrino de la generación 2022-2023, reafirmaron el compromiso de seguir impulsando estos cursos para apoyar a jóvenes, mujeres y hombres que decidan emprender un negocio que fortalezca la economía de las familias mantenses.

Día 10

Después de 27 años de servicio, por primera vez CAIC Quintero contará con aula propia

Este día la Sra. Sheyla Palacios Presidenta del Sistema DIF El Mante, acompañada de su esposo el Presidente Municipal, Noé Ramos, acudió a Congregación Quintero para llevar a cabo el banderazo oficial del arranque de obra para la construcción del Centro de Asistencia Infantil Comunitario CAIC Quintero.

Esta importante obra se realizará con los recursos recaudados a través de actividades como los reinados de la feria regional del azúcar El Mante 2023, el concierto con causa, y con el apoyo del recurso 100% municipal a beneficio de las niñas y niños que cursan su educación preescolar.

Con recursos municipales la obra viene a dar respuesta a uno de los sueños anhelados por las familias de esta comunidad.

La Señora Sheyla Palacios agradeció el entusiasmo de la gente que a través de aportaciones contribuyeron en esta acción, "pero mi esposo al saber que era insuficiente el recurso decidió entrarle con todo".

Por su parte, el alcalde Noé Ramos dijo que cuando se trate de la niñez nunca a vacilar en darles su mano amiga, porque sabe que es en ellos en donde radica el deseo de contar con un mejor país.

Las autoridades locales estuvieron acompañados por maestras CAIC, alumnos y población de esta comunidad. Cabe destacar que será la primera vez que este centro contará con aula propia después de ofrecer el servicio 27 años, es parte del compromiso con la educación de la niñez mantense.

Créditos

Comunicación Social de El Mante

